

IKHTISAR

Ikna Farid Asy'ari, *Peran BP-4 Kecamatan Margacinta Kota Bandung dalam Menanggulangi Tingginya Angka Perceraian.*

Angka perceraian di Kecamatan Margacinta Kota Bandung sejak tahun 2002 sampai dengan tahun 2005 menempati urutan tertinggi diantara kecamatan-kecamatan lain dalam wilayah Kota Bandung, sementara jumlah angka perkawinan tidak mengalami perubahan yang berarti. Padahal BP-4, sebagai badan yang mempunyai tugas mencegah terjadinya perceraian, kelembagaannya ada.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kiprah, upaya-upaya yang dilakukan, dan kendala-kendala yang dihadapi oleh BP-4 Kecamatan Margacinta Kota Bandung dalam menanggulangi tingginya angka perceraian.

Penelitian ini bertitik tolak dari pemikiran bahwa Badan Penasehatan Pembinaan dan Pelestarian Perkawinan (BP-4) salah satu tugasnya adalah mencegah terjadinya perceraian (cerai talak atau cerai gugat) dan memberi bantuan dalam mengatasi masalah perkawinan keluarga dan perselisihan rumah tangga. Sebab pembinaan bangsa dan negara justru diawali dalam pembinaan keluarga.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui wawancara kepada ketua, dan 2 orang bagian penasehat perkawinan pada BP-4 Kecamatan Margacinta Kota Bandung. Pengolahan data dilakukan dengan pengumpulan data, klasifikasi data, interpretasi data dan analisis data kualitatif.

Data yang ditemukan dilapangan menunjukkan bahwa kiprah BP-4 Kecamatan Margacinta Kota Bandung dalam menanggulangi tingginya angka perceraian di wilayahnya sudah dilakukan namun kurang maksimal. Upaya-upaya yang dilakukan oleh BP-4 Kecamatan Margacinta Kota Bandung dalam bentuk: pembinaan calon pengantin, pelayanan, penyuluhan yang berkoordinasi dengan BKKBN atau instansi lain, serta kunjungan kerumah yang menghadapi masalah keluarga. Inipun bila keluarga meminta datang penasehat perkawinan. Sedangkan kendala yang dihadapi berupa kendala internal dan eksternal.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa peran yang dilakukan oleh BP-4 Kecamatan Margacinta Kota Bandung dalam membantu mencegah terjadinya perceraian diwilayahnya kurang berpengaruh terhadap niat mereka untuk bercerai.